

ATA da 9ª REUNIÃO Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura Santana/Tucuruvi realizada no dia 27 de Abril de 2021– BIÊNIO 2020/2021.

No dia vinte e sete de abril de 2021, às 19h00, reuniram-se virtualmente, por meio de plataforma virtual Microsoft Teams, os seguintes conselheiros titulares do Conselho Participativo da Subprefeitura Santana/Tucuruvi, representantes da subprefeitura Santana/Tucuruvi e Municípes:

Conselheiros titulares Presentes

- 1-Lucas Rodrigues Vieira
- 2-Otávio Branco de Sousa
- 3-Vanda Maria Aparecida Beolchi
- 4-Andrea Angélica Jordan Espinoza

Representantes da Subprefeitura santana/Tucuruvi presentes

- 1-Jair Aparecido Donizete Zanelato – Interlocutor do CPM-S/T
- 2-Dário José Barreto – Subprefeito
- 3-Fernando – Chefe de Gabinete

ATA:

1-Às 19h12min a coordenadora Vanda abre a reunião e pede para que as pessoas se apresentem.

2-O Subprefeito saúda o CPM e se dispõe a realizar reunião no gabinete; semanal, quinzenal ou mensal com o coordenador e secretário ou outro representante deste conselho, para facilitar o diálogo e dar andamento as demandas.

3-A coordenadora passa a palavra para o secretário realizar a chamada, fazer a leitura da pauta e os informes.

4-O secretário realiza a chamada e faz a leitura da pauta.

a. 1. Leitura, deliberação, votação e encaminhamento de atas de reuniões anteriores para publicação em DOC.

b. 2. Discutir o projeto da Conselheira Andréa Espinoza.

c. 3. Discutir o projeto do Interlocutor Jair Zanelato em parceria com a conselheira Vanda Beolchi.

5- A coordenadora solicita os informes.

- O conselheiro Lucas informa que ainda não foram publicados os representantes da macrorregião norte 1.

- A conselheira Vanda alerta sobre a denúncia do ex conselheiro João e que estamos perdendo prazo, solicita que o jurídico mande o histórico da questão.

- Fernando solicita que encaminhe um e-mail explicando detalhadamente sobre o assunto acima, para poder respaldar o conselho.

- A coordenadora Vanda informa sobre o PLOA 2022, relata de uma reunião na sexta-feira com os coordenadores e secretários (CPM) e será junto com a secretaria da fazenda.

6-A coordenadora, solicita a discussão do primeiro item da pauta e em seguida que se dê o encaminhamento - Todos aprovam.

7-A coordenadora, solicita a discussão do segundo item da pauta e em seguida que se dê o encaminhamento - Todos aprovam.

- A conselheira Andréa relata que não é necessário do espaço físico para a aplicação do projeto, ressalta que os temas abordados serão pertinentes da realidade atual.

8-A coordenadora, solicita a discussão do terceiro item da pauta e em seguida que se dê o encaminhamento - Foi decidido pela suspensão do projeto.

9- O conselheiro Otávio pergunta ao secretário, se houve resposta em relação a página do conselho no Facebook, o secretário relata que tem acesso à página, porém tem dificuldade.

- O conselheiro Otávio solicita que encaminhe um ofício pedindo as credenciais da página deste conselho no Facebook, a coordenadora e os demais conselheiros aprovam.

10-A coordenadora da voz a munícipe Carolina, a munícipe relata que presenciou um acidente procedente de um meio-fio obstruído na avenida Luís Drummond Villares, e que há outros pontos da avenida com o mesmo problema.

- Fernando pede voz e a coordenadora concede, solicita que façamos um dossiê, para que se possamos documentar com fotos, realizar a melhor coleta de dados possíveis, e assim protocolar esse pedido via subprefeitura com a secretaria.

11-A munícipe Carolina relata problemas na questão de poda e corte de mato, relata que o senhor Ricardo (engenheiro responsável) é uma pessoa inacessível. Termina reforçando o pedido, de zeladoria para nossa região.

- A coordenadora cede a palavra ao Fernando que solicitou voz, o chefe de gabinete relata que encontrou a subprefeitura com deficit de equipe, e que estão fazendo um equilíbrio no orçamento para poder colocar as equipes necessárias para a nossa região, tanto para poda quanto ao corte de mato, pede um pouco de paciência e que já estão no caminho para resolver essas questões.

12-A coordenadora cede a palavra ao Fernando que relata, que em 8 de abril (2021) quando chegou ao gabinete, tomou ciência que o CPM estava insatisfeito com a situação de não publicação de algumas atas, imediatamente cobrou o pessoal do expediente para que se publique, e que esse é o dever da subprefeitura. Relata que as atas já foram publicadas em DOC e postada no site da subprefeitura.

13-A coordenadora Vanda relata dos sumiços das atas na subprefeitura, aconselha a subprefeitura a solicitar por via oficial.

- Fernando pede a voz, é concedida. O chefe de gabinete diz que aqui é uma reunião oficial, então está feito o pedido das atas, relata que se faz necessário acelerar os procedimentos e dar transparência na gestão.

14- Sem mais, a reunião foi encerrada 20h26min.